



En Mazatlán desaparece una persona cada tres días, denuncia diputada Paloma Sánchez

Al denunciar que Mazatlán es el destino turístico con más desapariciones de todo el país, con 129 en el último año y 562 en los últimos tres, la diputada federal priista por Sinaloa exigió a las autoridades no rendirse y seguir buscando a las personas desaparecidas, hasta encontrarlas. Sus familias, dijo, tienen derecho a la memoria y a la verdad.

<https://hojaderutadigital.mx/en-mazatlan-desaparece-una-persona-cada-tres-dias-denuncia-diputada-paloma-sanchez/>